



▲子の健やかな成長を願う家族の願いはいつの時代も変わりません

5月23日[土]

健やかに育て！
凧に願いを込めて

伝統の**田原凧まつり**が開催されました。23日(土)、トヨタ自動車(株)厚生センターで行われた初凧祈願祭では、83枚の初凧が大空に舞い上がり、子の健やかな成長を願いました。また、24日(日)には、はなのき広場周辺でけんか凧合戦が催され、34チームが参加しました。



▲交流を行った混合班で記念撮影！阿南町の小学校との交流は旧渥美町時代から続いています

6月2日[火]

受け継がれる交流
深まる友情

長野県下伊那郡阿南町(友好都市)の小学生32名と交流を行いました。お互いのふろさとを紹介した後、和地海岸へ移動し、両市町の混合班に分かれて砂山の高さを競い合うゲームなどを行い、交流を深めました。



▲きれいになった海岸でメバルとヒラメの稚魚を放流する児童(稚魚提供:公益財団法人日本釣振興会、マリンテック株式会社)

6月1日[月]

きれいな海岸に
戻っておいで

泉小学校の児童が江比間海岸で**海岸清掃**を行いました。地元漁師の皆さんと毎年行われているこの取り組み。今年は関係機関の協力により、初めて**稚魚を放流**し、地域の自然の大切さを学ぶことができました。